
平成２８年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年９月２１日（水） 

 

質問順位９ 矢部 一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政について 

 (1) 東京オリンピック・パラリンピック、またラグビーワールドカップ２０１９ 

の開催に向けた体制について 

  ア 事前キャンプの誘致について 

  イ 国際交流、スポーツ、文化、教育に向けた取組について 

 

２ 環境経済行政について 

 (1) 今後の稲作農業の意向について 

  ア 本市の今後の稲作農家についてどのように考えているのか 

  イ これからの経営意向について 

   (ア) 現状維持農家は 

   (イ) 後継者がいない農家は 

   (ウ) 農業をやめたい農家は 

 

質問順位１０ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 地域づくりによる介護予防の推進とのすっこ体操について 

  ア のすっこ体操の普及啓発について 

イ 「住民のやりたい」を引き出すためのアプローチは 

  ウ 地域診断の活用について 

  エ 通いの場への支援について 

  オ 今年度の目標及び長期目標は 

カ のすっこ体操と介護予防・生活支援サービス事業の関わりについて 

 (2) 在宅医療・介護連携の推進について 

  ア 在宅医療・介護連携推進事業の取組状況について 

  イ 在宅医療・介護関係者の研修について 

 

２ 学校教育行政 

(1) 児童生徒の運動器検診について 

  ア 検診結果について 

  イ 学校における取組について 

 

 

 



質問順位１１ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) ごみと資源の分別マニュアルにおけるごみの出し方について 

   ア 「燃やせるごみの出し方」の現状と課題は 

   イ 「燃やせないごみの出し方」の現状と課題は 

 (2) ごみと資源の分別マニュアルにおける資源物の出し方について 

  ア 「プラスチック製容器包装類の出し方」の現状と課題は 

  イ 「資源類の出し方」の内、ビン類の現状と課題は 

  ウ 「資源類の出し方」の内、ペットボトルの現状と課題は 

  エ 「資源類の出し方」の内、紙類の現状と課題は 

 (3) ごみと資源の分別マニュアル発行について 

  ア 発行数の推移は 

  イ 改訂の状況は 

 

 

 

質問順位１２ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) ＬＧＢＴについて 

  ア 教育現場での対応について 

  イ 地域への啓発活動について 

 

２ 教育総務行政 

(1) 小・中学校の適正規模及び適正配置について 

 ア 学校と地域の関わり方について 

 イ 指定避難所としての機能は 

 ウ 指定避難所等の地域の課題を審議会で諮ることは可能か 

 

 


